

『救いの手』

近年、子供を虐待する人が急増しました

その背景には 経済的問題や家庭内の問題に加えて

希薄な人間関係による孤独や不安があるようです

天理教では「神と人とは親子であり

子である人間が親の思いに添いきり 兄弟姉妹として

たすけ合う中に この世は家族団らんの

陽気ぐらし世界に立て替わる」とお教えいただきます

「なんてことをするんだ!」と虐待する親を糾弾し

子供を隔離しても 一時の治まりにしかなりません

「どうしたの? 大丈夫?」と優しく寄り添い

「何かできることはない?」と救いの手を差し伸べる

他人同士が お互いを本当の家族のように思いやり

たすけ合ふことが唯一の根本的な解決策となり得るのです

ひとりの幸せは大勢の人の支えなくしてあり得ず

ひとりの幸せなくして社会の治まりはあり得ないのです



『救いの手』

近年、子供を虐待する人が急増しました

その背景には 経済的問題や家庭内の問題に加えて

希薄な人間関係による孤独や不安があるようです

天理教では「神と人とは親子であり

子である人間が親の思いに添いきり 兄弟姉妹として

たすけ合う中に この世は家族団らんの

陽気ぐらし世界に立て替わる」とお教えいただきます

「なんてことをするんだ!」と虐待する親を糾弾し

子供を隔離しても 一時の治まりにしかなりません

「どうしたの? 大丈夫?」と優しく寄り添い

「何かできることはない?」と救いの手を差し伸べる

他人同士が お互いを本当の家族のように思いやり

たすけ合ふことが唯一の根本的な解決策となり得るのです

ひとりの幸せは大勢の人の支えなくしてあり得ず

ひとりの幸せなくして社会の治まりはあり得ないのです



★ご相談・お問い合わせは…